

BOLETÍN No. 434 ->>

Más de 150 actividades académicas, deportivas, culturales, de promoción de la ciencia y de oferta educativa.

La Feria Universitaria es una oportunidad para que el sector empresarial, gubernamental, instituciones públicas y privadas, conozcan el potencial de la Institución.

Se superó la meta de visitas para la XXI Feria Universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes con un aforo de más de 12 mil personas, quienes tuvieron la oportunidad de conocer el quehacer universitario a través de las más de 150 actividades académicas, deportivas, culturales, científicas y de promoción de carreras y posgrados de la Institución; así lo informó el rector Mario Andrade Cervantes.

Al inaugurar este importante evento universitario, Andrade Cervantes enfatizó que con el paso de los años, la Feria Universitaria se ha convertido en una oportunidad para ofrecer a instituciones públicas y privadas, además del sector empresarial y gubernamental, el trabajo y potencial de la Institución en favor de la sociedad. Muestra de ello son las más de 200 investigaciones que año con año realizan catedráticos de la UAA, de los cuales más de 100 están adscritos al Sistema Nacional de Investigadores, y quienes se han planteado la necesidad de generar proyectos de investigación que puedan abonar al desarrollo integral de Aguascalientes.

Asimismo, Andrade Cervantes precisó que la Feria Universitaria ha permitido que la sociedad conozca los esquemas de servicios de la UAA, que con los años benefician cada vez a más aguascalentenses; por ejemplo, en este 2015 se han ofrecido cerca de 48 mil servicios de salud; más de 9 mil personas toman cursos de extensión y educación continua cada año; y se han registrado más de 15 mil asistentes a diversas actividades artísticas que organiza la Universidad.

Andrade Cervantes señaló que en este magno evento se busca que jóvenes de Aguascalientes y la región conozcan la oferta educativa de la UAA, que en su mayoría, han sido reconocidos por organismos nacionales e internacionales por sus altos estándares de calidad educativa.

También manifestó que la Feria Universitaria se ha convertido en una ventana de vinculación para los aguascalentenses, por lo cual, la Institución seguirá impulsando acciones de este tipo para que la entidad y la región asuman, entiendan y comprendan la importancia que tiene el quehacer de la Máxima Casa de Estudios del estado para el desarrollo y bienestar de la población y su entorno.

Finalmente, Andrade Cervantes anunció que para la XIV Carrera Atlética Gallos UAA del 2016 se otorgará un premio de gran monto, superior a los 40 mil pesos, con lo cual se buscará promover el deporte y transformar a esta competencia atlética universitaria en eliminatoria para un campeonato mundial, y así abonar a la internacionalización de la Autónoma de Aguascalientes de manera integral.

Al agradecer como cada año la presencia del gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, el rector lo calificó como el mayor benefactor de la Máxima Casa de Estudios, por lo que destacó los beneficios de la vinculación del Estado y la Universidad para la formación de profesionistas y científicos más competitivos.

A su vez, Lozano de la Torre precisó que la Feria Universitaria es un evento que año con año se ha logrado consolidar, pues las cifras de asistencia y espacios para exhibir el quehacer universitario han crecido sustancialmente. También señaló que este evento ha permitido a las familias y jóvenes de la entidad conocer la labor que realiza la UAA en beneficio del desarrollo del estado.

Carlos Lozano de la Torre también reconoció la labor del rector, Mario Andrade Cervantes, y de su administración, por consolidar a la Universidad Autónoma de Aguascalientes como una institución de educación superior líder en el estado y por abonar al desarrollo integral de la entidad; lo cual es palpable al comparar la gran transformación de la Máxima Casa de Estudios desde la toma de protesta de Andrade Cervantes hasta la actualidad.

Posteriormente, autoridades universitarias, gubernamentales e invitados especiales realizaron un recorrido por los diversos stands que conforman la XXI Feria Universitaria, donde reconocieron la labor académica, cultural, científica y deportiva de la UAA.

En la inauguración de la XXI Feria Universitaria también estuvieron presentes Rodolfo González Farías, secretario de la H. Junta de Gobierno de la UAA, en representación de Francisco Javier Perales Durán, presidente de este máximo órgano universitario; así como Antonio Ávila Storer, Eugenio Pérez Molphe Balch, Kalina Isela Martínez Martínez, Arturo Revilla Guerra y Juan José Orozco López, quienes son integrantes de la H. Junta de Gobierno.

Asimismo, asistieron Francisco Javier Avelar González, secretario general de la Institución; Sergio Lucio Torales, presidente de la ACIUAA; Verónica Edith Nungaray Ornelas, secretaria del STUAA; Karla Medina Guardado, presidenta de la FEUAA. Además de exrectores, integrantes de la H. Junta de Gobierno, de la Comisión Ejecutiva Universitaria, representantes de instituciones de educación superior del estado, funcionarios públicos federales y estatales, cámaras empresariales, así como estudiantes, docentes, administrativos y familiares de la comunidad de la UAA, al igual que público en general.



